
第6回 運営委員会 

令和4年11月10日（木） PTA会議室 

〇司会挨拶 

 

〇PTA会長挨拶 

合唱コンクールを見学に行き、生徒達が頑張っている姿は感動するものがありました。 

12月もイベントを控えているので、また内容については後程報告いたします。 

 

○学校長挨拶(若狭校長不在) 代行教頭先生 

2 学期は体育祭や合唱コンクールがありましたが、『やるからには勝ちに拘れ』という校長先生

からの言葉があったように真剣に取り組む姿勢が生徒から伝った。 

合唱コンクールで 3年 4組と 2年 4組が優秀賞となり、うれしくて感動した生徒もいれば、自分

たちのクラスが一番と思っていた生徒が選ばれず、悔しさで涙する生徒もいた。 

それだけ全校生徒が真剣に行事に取り組み頑張った証と感じ、私は圧倒されました。 

その悔しさをばねに次年度も頑張ってくれると思いました。 

3年生は進路選択がありますが、教員と保護者で協力して支えていきましょう。 

○各学年より 

 【生徒の状況】 

生徒指導 

(服部先生) 

・2 学期に入り、気温が一気に下がり、防寒着の着用を促していま

すが、現在 8 割方がポロシャツの上からセーターを着用し、登校

しています。これからもっと寒くなりますとウィンドブレーカー

や手袋・マフラーを着用する生徒が増えますが、ウィンドブレー

カーを着用する前にブレザーを着用してほしいと周知していま

す。 

・テストまで 2 週間となっているのでテスト範囲を配布されている

ので、行事と同じように真剣に勉強をしてくれると思っていま

す。 

・風紀の乱れについても全くありません。予鈴が鳴れば、すぐに次

の授業の準備をするような真面目な生徒が多い学校です。 

 

１年 

（真鍋先生欠席） 

代理服部先生 

・体育際や文化鑑賞会を終えて、行事で仲間と繋がる事の楽しさを

知った上で迎えた合唱コンクールはどのクラスも自主的に声を掛

け合い頑張っていました。保護者の方には朝練で早くお弁当を作

って頂いたりしてありがとうございました。 

合唱コンクールを終えてからのクラスの雰囲気はとてもよく、授

業を前向きに取り組んでくれていますが、2 学期の怒涛の行事で

生徒たちは疲れているせいか提出物が提出されていない生徒が目

立ってきています。引き続き声を掛けて提出物を出してくれるよ

うに努めていきますが、ご家庭でも声掛けをよろしくお願い致し

ます。 

２年 

（宮上先生欠席） 

代理上原先生 

・合唱コンクールはどのクラスも頑張っていて 2 年生全体で団結力

ができるきっかけとなった。 

合唱コンクール前は生徒同士のトラブルがあったが、一つの目標

を生徒全体で掲げて達成したことで雰囲気が良くなった。テスト

にも前向きになってきている。 

・定期テストや出前授業といって高校の先生がきて 10 講座程開校



してくれる予定ですが、どんな授業をしたいか生徒にアンケート

を取り、5 時間目と 6 時間目に高校の授業を受ける進路学習を計

画している。 

進路希望で保護者の方にご協力を頂くと思いますがその時はよろ

しくお願い致します。 

 

３年 

（松山先生） 

・合唱コンクールの練習で朝練をする中で保護者の方には色々とご

迷惑をお掛けしました。 

合唱コンクールを終えて、最後までみんなで協力して合唱コンク

ールをやり切った事で各クラスの団結力が生まれたと感じまし

た。 

・実力テストが行われて、本日テストの返却がありました。 

実力を出せた生徒とうまく実力を出せなかった生徒がいると 

思いますが、進路相談で私立の進路志望を決めていく時期となっ

ています。 

生徒と 2 者懇談を行い、期末テストの結果等を踏まえて年内まで

に三者懇談で私立高校の進路を決めていく。 

 進路相談等で何かわからない事があれば、担任に聞いてくださ

い。 

 

○報告 

本部 
なし 

市Ｐ 

11/8（火）日本 PTA近畿ブロック研究大会の神戸大会があり参加

してきました。 

 その中でコミュニティースクール（学校運営協議会）についての

講演がありました。 

 コミュニティースクールの目的は、学校と地域と保護者がチーム

となり、目指す子供像や学校教育の方向性を共有し、学校でしかで

きない事、地域と学校が一緒にできる事、地域でしかできない事な

どを話し合うことで、子どもたちが活躍できる場を設け、地域全体

で子どもを見守り育てる環境を作ること。他にも生徒が困っている

事を地域全体で共有して参加した委員が当事者意識をもって問題を

解決していく取り組みとなっています。 

 神戸市の実践例として、学校を中心に PTA と地域の個別指導塾

の先生や大学教授も委員として参加し、学校の実情を本音で話し合

い（委員は守秘義務あり）増加傾向にある不登校の子どもの居場所

を充実させるため地域と協働した取り組みをされている話が紹介さ

れました。 

○予定 

本部 
１２/３市P協議会幹事会 
 

市P 
１/29摂津市PＴＡ体育会 

 

 

・各行事の予定・報告 

広報誌 



昨日合唱コンクール等の写真撮影が終了し、秋号が完了いたしました。 

12月中旬には配布できる予定。 

冬号の企画の提案書も上がってきているので、12月上旬に3年生生徒を撮影したい 

またアンケートがあるので先生に協力して頂く事になります。 

  

 

・イベント企画  

12/23 終了式の後にイベントを開催する予定となっています。 

雨天の予報であれば、12/22に前倒しで行う予定。 

イベントのお手伝いができる方はご協力お願い致します。 

イベント時私服はNG 学校の校則通り制服かジャージで登校する。 

ウィンドブレーカーはOK スマホ等持ち込みは放課後となるのでOK 

花火撮影の件ですが、大きな打ち上げ花火は法的にNGとなるので、ナイアガラの花火に変更に

なりました。費用は38万円となります。 

 ・夜のパトロール 

千里丘担当 ：安村さん、竹内さん 

１２／２（金）２０：００～ 

 

柳田担当 ：池田さん、佐野さん 

１２／３（土）２０：００～ 

 

三宅担当 ：清久さん、河相さん 

１２／１０（土）２０：００～ 

 

・今年度の会議予定 

第1回 5/14(土)10：00～ 第6回 11/10(木)19：30～ 

 

第2回 6/9(木)19：30～ 第7回 12/10(土)10：00～ 

第3回 7/9(土)10：00～ 第8回 1/12(木)19：30～ 

第4回 9/8(木)19：30～ 第9回 2/11(土)10：00～ 

第5回 10/8(土)10：00～ 第１０回 3/2(木)19：30～ 

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。 

 

☆次回運営委員会 令和4年12月 10日（土） 10：00～ 


